



あけましておめでとうございます

いよいよ3学期が始まりました！年末年始はゆっくり過ごされたでしょうか。新しい年が始まり、新たに目標を立てるなど、晴れやかな気持ちで新年を迎えられたことと思います。

3学期は短く、あっという間に過ぎてしまいます。しかし、その短い3学期は学年としてのまとめの時期でもあり、また、最高学年への準備期間でもあります。6年生を送る会や卒業式など、大きな行事を学校の中心となって創り上げていくこととなります。これまでに身に付けてきた力を十分に発揮し、6年生を気持ちよく送り出すことで山田荘小学校のリーダーというバトンをしっかりと受け取り、来年度への自信につなげてほしいと思います。

子どもたちにとって充実した3学期となるよう、生活リズムを整え、気持ちの良いスタートを切ることができるよう、今学期もご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

授業参観と学級懇談会があります

12月にお便りを配布させていただきました通り、1月23日（火）5校時に授業参観と放課後に学級懇談会があります。

本年度、最後の授業参観等になりますので、ぜひご参加ください。

書き初め展・焼き物展について

本年度も書き初め展は教室前の掲示となります。冬休み明けに学校の書写の時間に書いたものを掲示します。1月22日～2月2日の掲示となります。

それぞれの学年が取り組んだ焼き物をふれあいホールに展示します。参観などの際にご覧ください。

学習予定

国語	想像力のスイッチを入れよう	社会	情報を生かして発展する産業
算数	円と多角形	理科	ものの溶け方
音楽	思いを表現に生かそう	図工	版画
家庭	生活を支えるお金と物	体育	縄跳び 跳び箱
外国語	unit 7 「Welcome to Japan.」	総合	半日入学に向けて